

*Ich meine,
dass es der Liebe nicht möglich ist,
irgendwo stehen zu bleiben.*

(Teresa von Avila)

Wir danken ganz herzlich allen Verwandten, Freundinnen und Freunden von

Theres Nievergelt-Siegenthaler

für alle Eure warmen Zeichen der Anteilnahme, Eure Worte, Eure Gedanken,
Eure Anwesenheit am Grab und in der Kirche.

Allen Beteiligten, die den Abschiedsgottesdienst mit Musik, Worten, Blumen
und Singen so reich ausgestaltet haben, danken wir sehr herzlich. All dies trug
dazu bei, im gemeinsamen Zusammensein unsere Verbundenheit mit unserer
Mutter und Freundin zu gewahren.

Ein grosser Dank geht an die Leitung und die Pflegerinnen und Pfleger des
Seniorenzentrums Wiesengrund, die Theres Nievergelt in den letzten
Monaten liebevoll und zugewandt betreut haben.

Und innig danken wir Euch allen, die Ihr in den letzten Jahren ihrer
zunehmenden Gebrechlichkeit mit grosser Zuverlässigkeit und Treue an
ihrer Seite wart.

Rena-Maria Nievergelt Eva Nievergelt Gery Nievergelt Andreas Nievergelt